



# Jahresbericht der Ortsgruppe Basel 2022

Präsident: Angelo Scalia  
Hintertannberg 12  
6214 Schenkon  
angelo@petrillo-scalia.ch

Ein weiteres Jahr unter leicht erschwerten Bedingungen liegt hinter uns.

Etliche Bereiche im Verein waren von einer negativen Seite geprägt. Mit Geduld, Durchhaltewillen und der positiven Einstellung der Vereinsmitglieder, konnten wir das Jahr 2022 zu einem durchaus positiven Abschluss bringen.

Mit der nötigen Ruhe sind wir ins 2022 gestartet. Unter der Aufsicht unseres Trainingsleiters Hans Käslin war stets reger Betrieb auf unserem Trainingsplatz. Unter Einbezug seines Einsatzes und seinem enormen Wissen, konnte er einigen Teams zum Erfolg verhelfen. An dieser Stelle möchte ich erwähnen, dass die Teams sehr aktiv die Ratschläge von Hans umgesetzt haben und so konnten sie diese an diversen Prüfungen unter Beweis stellen.

Maria Yilmaz mit Kenia nahm an der 5R teil und Franziska Bürgin mit Senta konnte mit Erfolg die VPG1-Prüfung absolvieren. Jacqueline Cavadini mit Zena konnte bei der IGBH3 ihren Erfolg verbuchen und ist an der 5R gestartet.

Unser Hans startete an der 5R und begab sich auf's internationale Parkett. Er reiste an die FCI FH WM in Polen und kurz darauf nach Tschechien an die ISPU WM.

Georges Tschopp mit Siro waren wohl das fleissigste Team und machten sich einen Namen im Schweizer Hundesport. Herzliche Gratulation Euch allen zu den tollen Resultaten. Allen anderen Mitglieder unserer OG sage ich nur: „Macht weiter so, ihr habt die tollsten Hunde der Welt!“

Am 6. November durften wir eine Körung durchführen. Die Küchenmannschaft unter der Leitung von Roger, machte ihren Job erstklassig. Die Resonanz auf die Veranstaltung und das Essen war grossartig. Somit durften wir diesen Anlass als voller Erfolg verbuchen.

Mit Beatrix Ballmer, Alexandra Saladin, Janine Drunas, Fredy Meier und Andrea Graf, haben uns im 2022 6 Mitglieder verlassen. Leider tritt unsere Aktuarin Mirjam Stricker von ihrem Amt zurück, bleibt uns jedoch als Passivmitglied erhalten. Ich möchte mich, im Namen der OG, bei Mirjam für die geleistete Arbeit, herzlich bedanken und es freut uns, dass Du uns als Passivmitglied weiter erhalten bleibst.

Leider mussten wir auch einen Todesfall verzeichnen: Unser langjähriges Klubmitglied, Peter Vasellari, hat uns im Frühling für immer verlassen. Mit einer Schweigeminute an der GV haben wir ihm die letzte Ehre erwiesen.

„Nach em Rääge, schiint Sunne“, so auch bei uns. Mit 8 Neumitglieder dürfen wir ins Jahr 2023 starten. Wir begrüssen: Roger Knorr, Jacqueline Cavadini, Caroline & Gregor Heizmann, Franziska Bürgin, Sabrina Vogt und Rob & Walburga Hilgers. Herzlich Willkommen in der OG Basel und auf viele schöne und erfolgreiche Momente.

Besonders erwähnen möchte ich Jacqueline, welche für unserer OG, wie ein „Sechser im Lotto“ ist. Sie wird in Zukunft Hans als Übungsleiterin im Training unterstützen. Von ihrer enormen Erfahrung dürfen unsere Teams in Zukunft profitieren.

Zu guter Letzt, danke ich dem Vorstand für den tollen Einsatz und den guten Zusammenhalt und besonders Georg für die Unterstützung der GV-Vorbereitung.

Mit meinen Worten „es chonnt guet“ und den sehr positiven Zukunftsaussichten, freuen wir uns auf das Jahr 2023.